令和6年1月1日

# くらしのメニュー

私のひとりご

石 丸 博 巳

新年明けましておめでとうございます。

ご家族おそろいで、令和6年の新しい年をお迎えのこと とお喜び申し上げます。また、今年もご家族皆様が幸多き 年であることをお祈り申し上げます。

旧年中は、私共石丸ハウスセンターに対しまして暖かい ご厚情を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。本年 も相変わらずのご支援をよろしくお願い申し上げます。



昨年の話題では何と言っても大谷翔 平のドジャース契約金10年間で10 15億円。それが最高の話題でしょう ね。大阪万博での運営額が1300億 円位と言われていますから、一人で運 営資金を出せるくらいなものです。日 本にとっても最高の栄誉でしょう。

昨年は福井県からも吉田正尚が頑張っていますし、今年 も山本由伸を始め何人かが、大リーグに挑戦します。大谷 程とは言いませんが日本にいる私達を本当に楽しませてほ しいと願っています。

この「おたより」を書き始めて20年以上の新年を迎え させて頂きますが、その前年に日本国内や世界中で大規模 の災害や戦争などが無かった年が無いように思われます。

昨年も、ロシアのウクライナ侵攻はまだ終結の見込みも ないですし、イスラエルのガサ攻撃も多くの民間人、特に 女性や子供たちの悲惨な姿を毎日テレビで見ていると本当 に心が痛みます。日本だっていつそのような戦火が降りか かってくるかもわかりません。

極めつけは自民党安倍派のパーティー収入キックバック 事件。今後どのような展開になっていくのかは想像できま せんが、国民の所得が韓国にも抜かれてしまい、国民の生 活が大変な時代になっているわけですから、国会議員の皆 様も襟を正して国民の幸せのために尽くして頂きたいと願 います。

勿論、辛い話ばかりではありません、喜ばしい話題もた くさんあります。コロナも収束して3月16日には北陸新 幹線が福井県につながります。海外からの観光客も増えて たくさんの人が来てくれるはずです。とにかく前を向い て、楽しい未来を作れるように今年も頑張っていきたいと 思っています。本年もよろしくお願い申し上げます。

### 今月の写真紹介

住宅リフォーム 福井市大東 瀬良 誠様



#### 施主様の言葉

築30年近く経つ住宅のリフォームをお願いし

ました。キッチンやトイレ など水回りを中心にお願い しましたが、人間と一緒で 歳をとった住宅はあちらこ ちらにがたがきており細か いところを含め、いくつも の修繕が必要でした。その ため家族の要望も多岐に渡 りましたが、石丸さんは嫌 な顔一つ見せず、むしろ 色々と提案して頂きながら



根気よく付き合ってくださいました。

リフォーム中は多くの施工業者の方が出入りさ



れておりましたがどの方もと ても愛想が良く、石丸さんの 人柄の良さを伺わせ、テキパ キと仕事をされており、安心 してお任せすることが出来ま した。

まだ、引っ越し直後で家の 中は段ボールだらけですが家 族ともども楽しく過ごさせて 頂いております。これから

ゆっくりとリフォームして頂いたところを含め、 大好きなウイスキーのようにじっくりと新居の良 さを味わっていきたいと思います。 瀬良 誠様

ずっと側にいる、という安心。

## 株式石丸ハウスセンター TEL 82-5533

一級建築士事務所

FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-15 ホームページ http://ishimaru-housecenter.co.jp

#### 今年は「辰」年

十二支ではそれぞれ動物が割り当てられてい ますが、「辰」は「竜」に結びつき、唯一の想像上 の動物です。水を司る水神として各地に祀られ ています。神社の手水舎で竜が口から水を出し ているのは水にまつわる神様だからです。特に 今年は「甲辰(きのえのたつ)」で甲は草木の成 長を表すため、努力が成就する年だそうです。